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｢くまの議会だより｣は再生紙と、認定を受けた
環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。
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小田原正龍さん

開会を予定しています

6月13日（火曜日）
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広報委員の紹介

定数２人減の14人体制の議会となり、新人・再選議員により
広報編集へ臨みます。

広報委員を中心に、町民の皆さま、議会の活動をより分かりやすく
伝えられる広報紙の作成を目指します。

竹爪 委員長 福垣内 副委員長

藤本 委員世良 委員水原 委員光本 委員

ご意見どしどし
お聞かせください。

分かりやすい紙面を
目指します。

皆さんが読みやすい紙
面づくりを目指します。

皆さまに伝わる広報
紙を目指します !

読んでいただける広報紙を目指して！ 分かりやすく すっきりと。

広報委員の紹介


